
饺子包好了，没水难下锅
郑州路、秦皇岛路交会处附近居民冬至日遇停水尴尬

本报12月22日讯(见习记

者 贺超 刘守龙) 22日下

午，一条位于郑州路与秦皇

岛路交会处的自来水主管道

被压裂，有关部门为节约水

资源关闭附近主阀门进行抢

修。因抢修难度大，到晚饭时

间抢修仍在进行，不少市民

在饺子包好后因无水，遭遇

冬至饺子看得见却吃不着的

尴尬。

下午2点30分，记者在现

场看到，位于人行道地下内

径30厘米的自来水管被两条

供暖管道压裂，溢出的水将

附近路面的砖块掀翻在地，

由于急流的冲刷，形成了一
个漏斗形的大坑。

一环卫工人描述，事发
时她正在附近休息，“冒出的

水柱把路面砖块掀起一米多

高，我的三轮车就停在旁边，

我担心三轮车被水掀翻，没

来得及多想，就冲到水里将

三轮车推了出来。喷出的水

把车轮都淹没了！”

自来水公司石臼抢修队

的张队长介绍，被压裂的管

道是一条内径30厘米的市区

主管道，裂口长度大约在2 . 5

米左右，在接到电话后，立刻

组织抢修队员赶往现场。为

了避免水资源浪费，在到达

现场15分钟后关闭了附近的

主阀门，在秦皇岛路以南、郑

州路沿线的范围内，居民的

用水受到了一定影响。

“这条被压裂的管道是铸

铁管道，破裂原因是供暖管道

施工时，没有及时进行加固，

两个管道之间相隔的土层太

薄，自来水管道无法承受供暖
管道的重压，于是就被压裂

了。”张队长向记者解释道，

“因为供水管道在供热管道之

下，抢修难度比较大，解决的

办法就是下挖2米深后铺设新
管，然后在两个管道中间垫上

半米厚的土层，这样才能防止

再次被压裂。”

今天是冬至，很多市民都

在家包饺子，快要下锅的时

候，却发现停水了，这让很多

市民感到意外，“我们这儿停

水了，晚上还有很多客人到饭
店里吃饭，希望能尽快修好，

不然会让我们感到很不方
便。”郑州路附近一家快餐店

老板曲喜艳无奈地说。

“对于突然停水带来的

不便，我们深感歉意，还望广

大市民谅解，”张队长说，“工

作人员正在全力抢修，预计

明天凌晨3点左右就能完工，

不会耽误市民早上的正常用

水。”

（奖励读者徐小姐线索

奖100元）
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本报12月22日讯 (见习
记者 王平) 由于附近居
民乱扔生活垃圾，山东路大

桥下变成了垃圾堆，污染了

河水，影响了市容。

12月22日上午，记者来

到山东路大桥，看到大桥两

端被扔满生活垃圾，污染了

桥下的河水，还散发着臭气。

“这里经常有垃圾，已经好多

年也没有人管了。”过桥的李

女士说，以前住在这边时，这

附近垃圾桶很少，扔垃圾很

麻烦。

“我们也是天天在这个

大桥附近打扫垃圾，扔到桥

下的能打扫也是尽量处理干

净，那些进到水里的我们也
是没办法。”卓越物业的清洁

工介绍道，这些生活垃圾大

部分都是附近门头房的住户

扔的，说他们也不听，主要
是这里的垃圾桶太少了，就
桥南边200米左右有个垃圾

堆。

“附近没垃圾桶挺不方
便的。”附近格力空调专卖店

的刘女士说，有些不自觉的

人可能会把垃圾往桥下扔，

但更多的居民还是会多走段

路把垃圾扔到南边的垃圾堆

那儿。

接到本报的反映后，环

卫局表示将尽快清理河道里

的垃圾，并安置相应的垃圾

箱。同时也呼吁市民不要随

意往桥下扔垃圾，维护环境
是我们共同的责任。

没有垃圾桶垃圾扔桥下

山东路大桥下河道成了垃圾堆

本报12月22日讯

(记者 凌文秀 见

习记者 孙衍鹏)

“这个包是一位出租
车司机师傅送来的，

在我们这里放 8 天
了，一直没找到失
主。”22日，在林海社
区，社区书记卢涛指
着一棕色印有花纹的
布艺拉杆旅行包对记

者称，这个无主包让
他很发愁。

卢涛说，14日下
午，一位姓丁的出租
车司机把一个旅行包
送到了林海社区。

“丁师傅说，14日上
午，一名身穿军装的
男子乘坐他开的车牌
号为鲁LB3539的出
租车，到林海小区北
门下了车。由于旅行
包放在后备箱里，男
子下车时忘记拿走，

丁师傅当时也没注
意。当天中午，丁师
傅无意中发现后备箱
中的旅行包，忙开车
回到林海社区。”卢
涛说，“没有联系方
式，也不知道住几号
楼，司机师傅就把包
送到社区，让社区帮
忙归还失主。”

社区工作人员歩

红允拿出旅行包，打
开后，记者看到，包里
全是糖果、瓜子等物
品，没有任何失主信
息。

卢涛说，“我们在
社区QQ群里发了信
息，也让物业在小区
张贴通知，还告诉各
个楼长寻找包的主
人，能想到的办法都
用了，可是过去 8天
了，一直没人来认
领。”

失主可电话联系
本 报 新 闻 热 线
8303110，或者拨打林
海社区亲情服务热线
2218781。

日照市自来水公司石臼抢修队的维修人员正在全力抢修被压

裂的自来水主管道。 本报见习记者 王平 摄

本报12月22日讯(记

者 凌文秀) “跑了两个

多月，户口一直没落下。”

市民孟祥彬在德赛公寓买

了一套二手房，在迁户口

时，小区物业却拒开接收

证明，称不知购二手房可

落户。 对此，日照市公安

局户籍科工作人员说，关

于二手房落户有具体规

定，孟祥彬符合落户条件。

22日，孟祥彬来到小

区物业，要求物业给开一
份接收证明。孟祥彬说，他
5月份在德赛公寓购置一
套二手房，86平方米。“我

现在的户口在泰安路派出

所，想把户口迁到该小区

所在的北京路派出所。可

我去小区落户时，小区物

业拒绝开接收证明。”从10

月开始，孟祥彬为落户的

事跑了好多趟。

孟祥彬说，选房时，他

觉得房价能承担得起，距
离工作单位近，周围学校

多，以后孩子上学方便。跟

户籍捆绑的东西太多了，

如果不能正常落户，以后

孩子只能到别的辖区上

学。

小区物业公司一名工

作人员说，80平方米以上

的一手房，户主手续齐全，

物业都会开接收证明给予

落户。“我们没看到关于二

手房落户的相关规定。我

在小区物业工作 5年多

了，从没见有二手房成功

落户的。”

德赛公寓所在的北京
路街道郑州路社区工作人

员给出了和物业公司相同

的说法。

北京路派出所的民警
说，有城区户口的市民购

买二手房，符合相关的政

策，可以落户。日照市公安

局户籍科工作人员说，关

于二手房落户有具体规

定，孟祥彬符合落户条件。

“我们接到过很多二手房
不能落户的热线，但因为

公安局和社区不是同一个

系统，难以协调，建议这位

市民多跑几趟或者拨打市

长热线反映。”

一市民购二手房落户遇难题
符合落户条件，小区物业却拒开接收证明


